



# くまぐみだより

応其こども園 2025. 3. 24

園内に差し込む暖かな陽射しや、園庭の桜やチューリップのつぼみが膨らみ始めた様子が、春の訪れを知らせています。

さて、くまぐみだよりも今月で最後となりました。1年間を振り返ってみると、あつという間だったなあと感じますが、中身がギューッと詰まった、とってもステキで、とっても濃い1年間だったと思います。友だちと過ごす中で、笑ったり、泣いたり、怒ったり…様々な感情を共有したり、色々な行事をみんなで乗り越えて行く中で、心も身体も逞しく成長したくま組さん。くま組18人と過ごした1年間は、私たちにとって大切な宝物になりました。4月からはいよいよ年長組！大きく胸を張って、進級してもらいたいと思います☆彌

最後になりましたが、1年間至らぬ点も多々あり、ご迷惑をおかけしたと思います。それでも、温かく見守って頂き、ありがとうございました。年長さんになって、さらに逞しく成長する姿を楽しみにしています。1年間、本当にありがとうございました。



大小さまざまな木材を組み合わせて、くまさんキーホルダーを作りました。耳や目の位置、口の形などで、それぞれの個性が出て、みんな違ってみんないい、かわいらしいキーホルダーが完成しました♪「かわいく出来たー」「リュックに付けよー」と完成を喜ぶ子どもたちの姿が、とってもかわいらしかったです♡



子どもたちが楽しみにしていた、お祝い弁当♪エビフライにワインナーにイチゴと、子どもたちが好きなおかずがいっぱい、「どこに入れようかなー」と悩みながら、空のお弁当箱に詰めたり、赤飯のおにぎりを自分で握って、準備万端☆彌

あいにくのお天気だったので、お外では食べられず、ホールにレジャーシートを敷いて、年長さん・年少さん・先生たちと一緒に食べました♡「みんなで食べるとおいしいなー」「おかわりしたい！」と笑顔いっぱいで食べ進める子どもたちでした。



廊下で合えば名前を呼び合ったり、手を振り合ったり、ドッジボールのルールを教えてもらったりと、優しい年長さんが大好きなくま組の子どもたち。お世話になった気持ちを込めて、お別れ会を開催しました！3歳児さんと一緒に“ありがとうの花”の歌と、そうときりんをモチーフにしたペン立てをプレゼント。心を込めたプレゼントに、年長さんも喜んでくれて、お別れ会は大成功でした☆

お別れ会の最後は、花道を作って卒園をお祝いしました。年長さんが卒園をすると、自分たちが年長組！ということで、それからは、進級に向けての話題で持ちきりです。ドキドキ・ワクワクの新年度が待ち遠しいですね♪



## お願い

・24日にお道具箱、登園最終日に着替え袋を持ち帰ってもらいます。お道具箱は、中身の確認をしてあげてください。マーカーは、個別で注文出来るので、必要であれば進級後、担任の方へお知らせください。着替え袋は、衣替え・補充をしてあげてください。また、どちらとも名前が消えていないか、確認していただきますよう、よろしくお願いいいたします。

個性豊かで、素直でかわいらしくて、いつもニコニコ笑顔のくま組さん！  
そんな子どもたちから毎日パワーを沢山もらっていました。年長さんになると、でもみんなでらしく、元気い、ぱい、色々なことに挑戦していくことを願っていります。くま組さん、だいすき♪ 年長さんになると、でも頑張るね！  
1年間ありがとうございました。  
木村

子どもたちと共に泣いたり、笑ったりしてこの1年はかけがえのない思い出になりました。4月からいよいよ年長組です。みんなのキラキラと光輝く活躍を見ています。ありがとうございました。田中

子どもたちとの毎日は本当に楽しく、たくさんの学びがありました。保護者の皆様の温かい支えがあり、たくさんのかわいい笑顔や成長を見守ることができました。1年間、ありがとうございました。平田